

## Polsek Cugenang Gelar Patroli Sore untuk Antisipasi Gangguan Kamtibmas

Cianjur - [CIANJUR.INDONESIASATU.ID](http://CIANJUR.INDONESIASATU.ID)

Jul 11, 2024 - 21:50



Polres Cianjur polda Jabar - Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di wilayah hukum Polsek Cugenang, Polsek Cugenang Polres Cianjur Polda Jabar melaksanakan patroli sore. Patroli ini dilakukan oleh AIPDA Hermawan dan BRIPKA Andri pada hari Kamis, 11 Juli 2024.

Kegiatan patroli ini bertujuan untuk mengantisipasi berbagai potensi gangguan Kamtibmas yang mungkin terjadi di wilayah Cugenang. Selama patroli, petugas

berkeliling di area-area yang dianggap rawan, serta berinteraksi dengan masyarakat untuk memberikan himbauan tentang pentingnya menjaga keamanan lingkungan.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Cugenang, KOMPOL Tedi Setiadi, S.IP, menyampaikan bahwa patroli rutin ini merupakan bagian dari upaya preventif untuk menciptakan situasi yang aman dan kondusif di wilayah Cugenang.

"Patroli sore ini kami laksanakan untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat dan mencegah terjadinya gangguan Kamtibmas. Kami berharap masyarakat dapat bekerja sama dengan melaporkan segala bentuk kegiatan yang mencurigakan", kata AIPDA Hermawan dari Polsek Cugenang.

"Kami berkomitmen untuk terus melakukan patroli dan menjaga situasi tetap kondusif. Kami juga mengajak masyarakat untuk selalu waspada dan ikut serta dalam menjaga keamanan lingkungan," kata Bripta Andri dari Polsek Cugenang.

Kapolsek Cugenang, KOMPOL Tedi Setiadi, S.IP, menyatakan bahwa patroli ini merupakan tindakan pencegahan yang rutin kami lakukan. Dengan adanya patroli ini, kami berharap dapat mencegah terjadinya gangguan kambing hitam dan memberikan rasa aman kepada masyarakat.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, SH, SIK, M.Si. menyatakan bahwa dirinya sangat mengapresiasi upaya Polsek Cugenang dalam menjaga Kamtibmas dengan melakukan patroli rutin. Untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif, petugas dan masyarakat harus bekerja sama.

Diharapkan masyarakat Cugenang akan merasa lebih aman dan terlindungi melalui kegiatan patroli sore ini. Mereka juga akan belajar tentang pentingnya menjaga keamanan lingkungan sekitar.